

Hoy sigue formalización de imputados por violento robo a tienda Paris

Hoy se realizará en el Juzgado de Garantía de Valparaíso la segunda parte de la audiencia de formalización de los tres sujetos detenidos por su participación en el violento robo a la tienda Paris, ubicada en avenida Argentina. Durante el asalto, ocurrido el viernes pasado, se quemaron dos vehículos y hubo intercambio de disparos con Carabineros. La Fiscalía de Valparaíso informó que participaron alrededor de 30 personas en el hecho.

La detención de los imputados, de 51, 18 y 16 años, se concretó esa misma noche, cuando intentaban huir del lugar. Al momento de ser capturados, intentaron deshacerse de los overoles usados en el atraco, y se les incautaron armas de fuego y especies robadas desde la multitienda. Los tres formalizados se mantienen en el Complejo Penitenciario de Valparaíso y en el Centro de Internación Provisoria de Limache, y la audiencia de hoy está programada para las 11:00 horas. Desde la Fiscalía señalaron que las diligencias continúan en curso para dar con el resto de los participantes y esclarecer completamente los hechos. En este contexto, un nuevo antecedente se produjo la mañana del sábado, cuando una patrulla municipal detectó un automóvil abandonado en



NUEVA JORNADA EN EL TRIBUNAL

Placilla de Peñuelas. Tras la inspección de Labocar y OS9 de Carabineros, se estableció que el vehículo habría sido utilizado por parte del grupo que perpetró el asalto. Equipos especializados iniciaron las pericias para levantar evidencia que permita dar con el resto de los involucrados del delito y sumar antecedentes a la investigación del Ministerio Público.

Por su parte, la Seremi de Seguridad Pública, Jenny Arriaza Inostroza, señaló que "esperamos que la investigación se desarrolle con la mayor eficacia para desarticular esta banda criminal. Presentaremos una querella por robo con violencia, porte ilegal de armas y todos los delitos relacionados. Además, esta semana nos reuniremos con asociaciones gremiales para coordinar estrategias que devuelvan la seguridad a nuestras ciudades". *